



Communauté Urbaine de Douala
Douala City Council

Secrétariat Général
General Secretariat

Division des Marchés Publics
Public Contracts Division

Service de la Passation des Marchés
Public Contracts forwarding office

République du Cameroun

Republic of Cameroon

Paix - Travail - Patrie
Peace - Work - Fatherland



AVIS DE LA DEMANDE DE COTATION

N° 11/DC/CUD/CIPM/2017 DU 17 AOÛT 2017

RELATIVE A LA FOURNITURE DES LUBRIFIANTS A LA DIRECTION DE L'ENTRETIEN
DES INFRASTRUCTURES ROUTIERES, DES RESEAUX ET DE LA MOBILITE DE LA
COMMUNAUTE URBAINE DE DOUALA

Financement: Budget de la Communauté Urbaine de Douala, Exercice 2017

Dans le cadre de l'exécution du présent projet, le Délégué du Gouvernement, Autorité Contractante lance une consultation pour la fourniture des lubrifiants à la Direction de l'Entretien des Infrastructures Routières, des Réseaux et de la Mobilité

La participation à cette consultation est ouverte aux sociétés de droit camerounais.

Les prestations sont réalisées en un lot unique et pour un délai d'exécution de trente (30) jours.

Le dossier de consultation peut être retiré à la Division des Marchés Publics de la Communauté Urbaine de Douala, sise au 279 rue Victoria, Hôtel de Ville de Douala à BONANJO, BP 43 Douala, Tél. 233 42 15 09 / Fax : (237) 233 42 69 50, contre présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de **60 000 (soixante mille) FCFA** payable dans le Compte CAS – ARMP n° 33598800001-89 ouvert auprès des agences BICEC des chefs-lieux des Régions et dans les Villes de Limbe et Dschang.

Le devis descriptif et quantitatif des fournitures devra être chiffré hors taxes sur la valeur ajoutée (H/TVA) et toutes taxes comprises (TTC) et déposé **au plus tard le 06 SEPT 2017** à 12 heures précises, heure locale sous enveloppe fermée, scellée et cachetée, adressée à l'Autorité Contractante avec la mention :

M « Demande de Cotation
N° /DC/CUD/CIPM/2017 du 17 AOÛT 2017

Pour la fourniture des lubrifiants à la Direction de l'Entretien des Infrastructures Routières, des Réseaux et de la Mobilité de la Communauté Urbaine de Douala
« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

Les offres rédigées en français et/ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels, accompagnées du modèle de soumission signé, seront déposées contre récépissé à la Division des Marchés Publics de la Communauté Urbaine de Douala, sise au 279 rue Victoria, Hôtel de Ville de Douala à BONANJO et dépouillées **au plus tard le 06 SEPT 2017** à

partir de 13 heures, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Communauté Urbaine de Douala sise au sous sol du Cercle Municipal et Multimédia de BONANJO, siégeant en présence des soumissionnaires qui le désirent ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une connaissance parfaite des offres.

N.B: pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants: 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

Fait à Douala, le 17 Aout 2017

LE DELEGUE DU GOUVERNEMENT
AUPRES DE LA COMMUNAUTE URBAINE DE DOUALA,
(Autorité Contractante)

Copies:

- x MINMAP
- x ARMP (publication)
- x President CIPMICUD
- x DIREM
- x DIVMAP (archivage)
- x AFFICHAGE





Communauté Urbaine de Douala
Douala City Council

Secrétariat Général
General Secretariat

Division des Marchés Publics
Public Contracts Division

Service de la Passation des Marchés
Public Contracts forwarding office

République du Cameroun

Republic of Cameroon

Paix - Travail - Patrie
Peace - Work - Fatherland



CALL FOR TENDER

N°11/QR/DCC/ITB/2017 OF 17 AUG 2017

FOR ACQUISITION OF LUBRICANTS FOR THE DIRECTORATE OF MAINTENANCE OF INFRASTRUCTURE, NETWORKS AND MOBILITY TO THE DOUALA CITY COUNCIL

Financing: Budget of the Douala City Council – 2017 fiscal year

Within the context of this project, the Government Delegate, Contracting Authority launches a tender for acquisition of lubricants at the Douala City Council,

Participation in this tender is open to all companies registered in Cameroon.

The services are performed in single package and for a deadline of thirty (30) days.

The consultation document can be obtained at the Public Contracts Division of the Douala City Council located at n° 279, Victoria Street – Douala City Hall, Bonanjo, and P.O. Box: 43 Douala. Tel: 233 42 15 09/ Fax : (237) 233 42 69 50, upon publication of this notice and upon presentation of a receipt showing payment of a non – refundable sum of **60 000 (sixty thousand) FCFA** into the special account CAS N° 33598800001-89 opened for this purpose with BICEC branches of region head quarters and branches in Limbe and Dschang.

The descriptive and quantitative estimate, shall be calculated duty free on value added tax (H/TVA) and all taxes inclusive and submitted, latest, 06 SEPT 2017 at 12pm prompt, in sealed and stamped envelopes, addressed to the project owner, bearing the following inscription:

« Quotation request

N°11/QR/DCC/ITB/2017 OF 17 AUG 2017

For acquisition of lubricants for the directorate of maintenance of infrastructure, networks and mobility to the Douala City Council»

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including one (01) original and 06(six) photocopies marked as such, alongside a signed submission model, shall be submitted at the Public Contracts Division of the Douala City Council located at n° 279 Victoria Street - Douala City Hall, BONANJO, P.O. Box: 43 Douala. Tel. 233-421 509/ Fax: (237) 233 426 950, an shall be opened, latest, on the

at 1pm prompt, by the internal Tenders Board of the Douala City Council in its meeting room located on the basement of the Municipal and Multi-media Center of Douala 1, Bonanjo in the presence of bidders or their representatives having a perfect knowledge of the offers.

NB: In case of any form of corruption or fraudulent activities please call or send a message to MINMAP through the following numbers 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

Douala, on the 17th April 2017

The Government Delegate to
the Douala City Council
(Contracting Authority)

Copies

- ✓ MINMAP
- ✓ PCRA (publication)
- ✓ Chairperson/DCC
- ✓ DIREM
- ✓ DIVMAP/DCC (Archives)
- ✓ POSTING

